



34 創立：1984.7.10 / 証認：1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分 / 例会場：太閤園
会長：秀島博規 / 幹事：高木茂 / SAA：鳥居和久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



ロータリー：
変化をもたらす

本日の例会

〈第1590回〉 2018年5月15日(火) 本年度第34回

卓話

次年度会長方針

担当：山本会長エレクト

- ロータリーソング
 - ランチタイムミュージック
- 限りなき道ロータリー のぼら

次の例会

5月22日(火)

次回卓話

次年度幹事からのご連絡とお願い

担当：源 次年度幹事

前回の報告

会長インフォメーション

PRESIDENT INFORMATION

会長：秀島博規

ラグビー・ワールドカップと「インビクタス」

ラグビー・ワールドカップの日本開催があと1年と少しに迫ってきました。開催日程は2019年9月20日～11月2日で、全国12会場で試合が行われます。関西では「東大阪市花園ラグビー場」と「神戸市御崎公園球技場」の2か所です。

大阪府の在住者は地元優先枠で花園のチケットが申込みましたので、土日の3試合が取れました。また神戸在住の友人に依頼して御崎の1試合を確保、「釜石復興スタジアム」へもOB会の後輩と遠征の予定で日程調整をしています。来年が待ち遠しく感じます。

花園ラグビー場は日本最初のラグビー専用グラウンドで、1929年に開場して以来の歴史があります。高校ラグビーにとっては「花園」と言えば聖地でありあこがれです。しかし、来年のワールドカップでは東京スタジアムで開会式と8試合、横浜国際総合競技場では決勝戦を含む7試合の開催に比較してたったの4試合です。しかも日本戦は無く、開催カードの内容は静

岡、豊田、大分、神戸にも見劣りします。関西のラグビーファンとしては悔しい限りです。

連休にワールドカップの映画として印象に残っていた、「インビクタス/負けざる者たち」という映画を見ました。「インビクタス」って覚えにくいタイトルですよ。ビデオを借りて見たことがあるのですが、タイトルを忘れていました。覚えていたネルソン・マンデラとワールドカップをキーワードに検索して見つけました。2009年のクリント・イーストウッド監督によるアメリカ映画です。余談になりますが、インターネットTVとアマゾンプライムで、思いついた時に無料で視聴できるのは本当に便利です。

さて、伝統的にラグビー強豪国であった南アフリカですが、アパルトヘイトによる国際社会からの制裁で、第1回・第2回ワールドカップには参加できませんでした。また、南アのナショナルチーム「スプリングボクス」(Springboks)はアパルトヘイトの象徴と見られていました。

主将であったフランソワ・ピナルは、1994年に大統領となったマンデラ氏の志に触発されて、初参加の第3回ワールドカップでチームを優勝に導きます。

(2ページへ続く)

青少年奉仕月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「変化をもたらす力：会員増強」

広報・会報・雑誌・IT委員会 委員長：源壽美子 副委員長：武市敏一 委員：水間頼孝・濃添敬造・笹野貴志・山崎修一

(1ページより)

マンデラ氏は1990年に釈放され、1993年にノーベル平和賞を受賞し、南アフリカ初の全人種参加選挙で大統領になったばかりでした。ラグビーを人種統合の象徴にすると決意したマンデラ氏は、ピナール氏にグランドでの勝利を超越する役割を期待し、「インビクタス」(Invictus)という詩を書いて渡します。

ラテン語で「征服されざる者」「屈服しない者」という意味で、イギリスの詩人ウィリアム・アーネスト・ヘンリー(1849~1903)によるものだそうです。彼は12歳にして骨結核で左足を切断、その後8年間入院、結婚後は6歳の娘を病気で亡くしてしまいます。

人生の過酷な試練に不屈の精神を結晶させた彼の詩が、マンデラ氏の獄中生活27年を支え、ピナール氏を奇跡の先頭に立たせたのです。「インビクタス」というタイトルには忘れてはならない意味が在ったのですね。

ラグビーの映画としてだけではなく、以前に見た時とは違って、本当に感動して涙が出ました。この映画について連休の間に色々調べてみたので、お話ししたいことはまだまだありますが、まずは是非一度ご覧になることをお勧めします。

「インビクタス」は最初に、「私はあらゆる神に感謝する 我が魂が征服されぬことを」と謡います。そして最後に「私が我が運命の支配者 私が我が魂の指揮官なのだ」と宣言します。70歳の自らを省みて汗顔の思いです。

幹事報告

幹事:高木 茂

<5月は青少年奉仕月間です。>

- 5月 8日(火) 現・次年度理事会 サファイアールーム
- 12日(土) クラブ職業奉仕委員長会議 笹野委員長、水間次年度委員長が出席されます。
- 15日(火) 第3回・次年度第1回クラブアッセンブリーその1
- 19日(土)~20日(日) ソニア広島研修旅行
- 22日(火) 第3回・次年度第1回クラブアッセンブリーその2
- 22日(火) クラブフォーラム青少年奉仕部門

*次年度委員会方針、活動計画書を本日メールにて送信いたしますので、次週までに作成していただきますようお願い致します。

特別事業長期計画委員会

委員長：山崎修一

「鶴見緑地にアーモンドの森を作ろう」プロジェクト
第1回 打合せ

平成30年4月24日 14時30分より
パークセンター会議室にて

要点のみご報告いたします。会員の皆様には、実施日

程の予定の記入をよろしくお願いいたします。

1. 実施日 平成31年2月17日(日)
(雨天の場合、2月24日(日)に順延)
2. アーモンドの苗木55本は確保されている(茨城県)
3. 次回の打合せ 平成30年7月10日(火)14時30分より
パークセンター会議室にて

米山奨学委員会

委員長：巽 健一

平素は、米山奨学寄付活動にご協力頂き誠にありがとうございます。

当クラブの今期の寄付金状況報告を致します。本日現在寄付金達成率は70%です。今後は5月~6月に掛けて100%達成を目指しますのでご協力宜しくお願い致します。今期目標額875,000円(25,000円/人)

青少年奉仕委員会

委員長：濃添敬造

次年度交換留学生の派遣学生及びホストファミリーの募集要項のパンフを、皆様のお手元に配布しておりますので、ご興味のある方はご連絡をお願いします。

雑誌・広報委員会

委員長：源 壽美子

【横組記事より】

P.3 RI会長メッセージ

私たちを一つにするビジョン昨年6月にRI理事会において採択された「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」という約120万人の私たちロータリアンを一つにする新しいビジョン声明が紹介されています。ぜひご一読ください。

【縦組記事より】

P.9~12 クラブを訪ねて 神崎ロータリークラブ

副題の「恒例の全員と握手で始まる吉野ヶ里の友情の輪」からわかるように佐賀県神埼市に所在し、例会も月1回は夜に開催されるなど、ユニークなRCです。



¥38,000.-

累計：¥1,133,000.-

小山 会員 本日は卓話担当です。京都大学 環境安全健康機構の教授 石見拓先生にAEDについてのお話しをお願いしております。宜しくお願い致します。

鳥居 会員 久しぶりにホームクラブ10回連続賞をもらいました。今年はまじめです。

佐藤会員 ホームクラブ10回連続出席 自祝。その次の週は欠席しました。

菊井会員 結婚記念日のお花、有難うございました。

笛吹会員 69歳の誕生日です。70歳台の大台を前に新しい仕事をスタートさせたいと思っています。

田中会員 誕生日 自祝。77才です。

田中会員 48回結婚記念日にお花を送っていただきありがとうございました。あと2年で金婚式となるまで頑張ります。

秀島会員 今週末は高校卒業後50周年の同窓会です。卒業後はじめて会う同窓生も居て楽しみです。

山本(良)会員 寸志

皆様と共に、いざという時にAEDを用いた救命処置を実践できる体制を構築し、救いうる命を救うことの出来る環境が広がる一助としたい。

出席報告		5月8日【1589回】	
会員数	34名	ビジター	1名
(内出席規定免除	9名)	ゲスト	2名
出席会員	25名中 16名	出席総数	25名
出席免除会員	9名中 6名	前々回	4/17 M/U 0名
出席率	22/31 70.97%	修正出席率	70.00%

卓 話

心臓突然死を減らすために出来ること
 地域へのAEDの積極的な設置と学校教育の充実

京都大学 環境安全健康機構 健康管理部門 付属健康科学センター
 教授 石見 拓 先生

担当: 小山会員

街角などでAED(自動体外式除細動器)をご覧になったことがある方は多いと思う。実は、あまり知られていないが、日本は世界に誇るAED大国で、更に効果的・効率的にAEDを用意し、誰もがAEDを用いた救命処置を実践できるように教育・啓発を進めれば、世界で最も人を救うことの出来る国になることも夢ではない。



日本では、毎年約7万人もの心臓突然死が発生している。突然の心停止の現場に居合わせた市民が素早く心肺蘇生を始めると約2倍、AEDを用いて電気ショックを実施すると約2倍、救命の可能性が高まることが実証されている。しかし、現実には、倒れるところを目撃されたケースでも、AEDを用いた電気ショックに至ったケースはたったの4%に過ぎない。

普及しつつあるAEDを活用して、救いうる命を救う鍵は二つ、①突然の心停止を予め想定し、AEDの適正配置を進めること、②全ての国民がAEDを用いた救命処置を学ぶことが出来るよう学校における救命教育を充実させること、である。

月信5月号より

国際ロータリー第2660地区 地区ビジョン

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 片山 勉
 地区戦略計画委員会 委員長 パストガバナー 高島 凱夫
 ガバナーエレクト 山本 博史
 ガバナーノミニー 四宮 孝郎
 ガバナーノミニー・デジグネート 簡 仁一

- ◆私たち第2660地区はRIテーマを理解し、地域の特性にあった活動をするにより具現化します。
- ◆ロータリーの原点である親睦と職業奉仕を根幹とし、世界及び地域社会で良い変化を生み出します。
- ◆それぞれが「魅力ある・元気ある・個性ある」クラブになる事を目指します。

地区中期5ヶ年目標 (2017-18~2021-22年度)

1. クラブのサポートと強化
 - ◆各クラブが将来のビジョンを持つように推奨します。
 - ◆クラブ会員基盤を強化します。
 - ◆会員規模については地区で4,000名(純増82名×5ヶ年)を目指します。年齢・男女構成等の中期計画をもとに、会員維持、会員増強、クラブ拡大を支援します。
2. 人道的奉仕の重点化と増加
 - ◆ニーズを把握し人々と共に手をつなぎ、成果の持続可能な奉仕を強化します。
 - ◆財団補助金の利用実績50件を目指します。
 - ◆ロータリー財団及び米山記念奨学会への寄付を推進し、
3. 公共イメージと認知度の向上
 - ◆ロータリーの奉仕活動によって感動と誇りを得、その魅力を周りの人々に伝えます。
 - ◆地域社会に開かれたロータリー活動を実施し公共イメージ向上を推進します。
 - ◆IT化の推進をはかり、マイロータリーの登録率65%、クラブセントラルの活用率75%を目指します。

担当: 山崎会員

Rotary



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に榮えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて凶る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それこそロータリー

どこで合っても やあとのおうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー